

Boletín Número 212
Toluca, México, a 30 de octubre de 2014.

IEEM PROMUEVE Y DIFUNDE PERMANENTEMENTE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA

- En el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido a través de UniRadio 99.7 FM, el Consejero Electoral del IEEM, Gabriel Corona Armenta, habló de las acciones que buscan coadyuvar a construir una ciudadanía de alta intensidad.

La democracia solo es posible construirla con la participación activa de la sociedad, pues es ella la que contribuye a que las decisiones políticas sean producto de la mayoría y den mayores niveles de legitimidad al momento de construir gobiernos, afirmó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Gabriel Corona Armenta, durante el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido en vivo a través de la estación de radio de la Universidad Autónoma del Estado de México, UniRadio 99.7 FM.

En el programa que es conducido por Kathy Soto, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM dio a conocer las principales actividades que desarrolla el Instituto con el objetivo de coadyuvar a construir ciudadanía, mientras que la conductora puso el acento en la importancia de participar de manera informada en las diferentes actividades que contribuyan a fortalecer nuestra democracia.

Corona Armenta explicó que la Comisión que preside tiene un carácter colegiado y está integrada por el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio y por la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, en la que participan los representantes de los partidos políticos para trabajar conjuntamente en torno de tareas en las que también coadyuvan la Dirección de Capacitación, el Centro de Formación y Documentación Electoral, así como la Unidad de Comunicación Social del Instituto, con la misión de contribuir al fortalecimiento de la cultura política democrática en la entidad, a través de la cual sea posible fortalecer el Estado de Derecho y fomentar una educación cívica de calidad.

Señaló que todas las actividades que emprende el IEEM en materia de promoción y difusión de la cultura política democrática buscan construir una ciudadanía de alta intensidad, más activa, más participativa y más preocupada por los asuntos públicos.

Asimismo, explicó que se tiene planeado desarrollar actividades dirigidas a las nuevas generaciones de todo el Estado de México, como es el caso de las niñas y los niños de nivel primaria, las y los adolescentes de secundaria, así como jóvenes estudiantes de nivel educativo medio superior y superior; tarea que no es fácil pues, dijo, hay datos que muestran que existe desconfianza de la ciudadanía hacia las instituciones,

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • www.ieem.org.mx

por tanto se busca promover tareas en las que se involucre a la sociedad para que participe en forma responsable e informada en la búsqueda de soluciones a los problemas colectivos.

Por ello, indicó que el IEEM desarrolla actividades permanentes para promover la cultura política entre diferentes segmentos de la sociedad, en coadyuvancia con diferentes instituciones y dependencias de la entidad para la conformación de Consejos Promotores de Valores, además de organizar muestras de teatro, concursos de pintura infantil, una carrera deportiva por la democracia, un certamen estatal de investigación y ensayo político, concursos de debate y otras acciones que se impulsan para poder tener ciudadanos más participativos y para eso se requiere que estén bien informados, a efecto de lograr la formación de una ciudadanía plena.

Explicó que uno de los primeros retos es generar confianza en las instituciones electorales y en los partidos políticos, garantizando a la ciudadanía que sus votos serán bien contados y que no serán alterados bajo ninguna circunstancia, y que los gobiernos que surjan serán voluntad de la ciudadanía, por lo que como autoridad el Instituto Electoral del Estado de México actuará con imparcialidad y estará atento a que los partidos cumplan con lo que establece la ley.

Agregó que se buscará incrementar la participación de los ciudadanos en la elección que se llevará a cabo el 7 de junio de 2015, por ello se convocará y explicará a la ciudadanía sobre la importancia de ejercer su voto y, con ello, elevar los niveles de votación, generando la convicción de que es con la participación como se contribuye a la formación de gobiernos legítimos emanados de la voluntad popular, ya sea como funcionarios de las Mesas Directivas de Casilla, como representantes de algún partido político o como observadores electorales.

Agregó que el IEEM buscará generar vínculos y acercamiento con diversos sectores sociales para que juntos podamos construir una ciudadanía de alta intensidad que involucre a la sociedad.

El programa de radio “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” forma parte de la barra programática de señal abierta de la UAEM, transmitido a través de UniRadio 99.7 FM y en forma simultánea por la página de internet www.ieem.org.mx, cuyo objetivo es difundir contenidos que abonen a incentivar el diálogo y la participación ciudadana en forma responsable e informada.

Finalmente, la conductora invitó a la audiencia a ponerse en contacto con el IEEM en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en el teléfono lada sin costo 01800 712 4336.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social